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ｶﾞﾊﾞﾅｰ方針：「ロータリーを知ろう、知ってもらおう」  ｸﾗﾌﾞ基本方針：「奮いたたそうロータリー、楽しもうロータリー」  

白山石川ロータリークラブ           2019年 1月 24日 №817 

会長:西川隆司 幹事:池元ことみ 

クラブ会報委員長:木村俊夫  副委員長：多田 茂 委員 竹田佳一・川下英和・林 哲也・藤本和久

 

◆会長挨拶 

（西川隆司会長） 

 みなさんこんばん

は。今月は職業奉仕

月間です。職業奉仕

とは職業を通じた奉

仕活動です。医療に

おいて、患者さんの

立場にたって医療をする。患者の立場に寄り添う結果として、

患者さんの信頼・信用を得て多くの患者さんがその病院に集

まり、その病院が反映する。職業を通じて社会に奉仕する。こ

れが職業奉仕です。例えば、かたやお医者さんが無医村で

無料の診療活動をする。これによって地域社会や人々から信

頼され評判になりその病院が繁盛しても、これは社会奉仕活

動です。  自動車会社は安全で運転しやすい車、環境にや

さしい燃費のいい車を適正な価格で販売する。結果、その会

社に利益をもたらし繁栄する。これが職業奉仕です。救急車

両等の寄付などは、社会奉仕になるでしょう。 

 最後に例会の最後に“４つのテスト”を唱和しますが、これも、

きわめて職業奉仕の精神を表していると思います。今日も例

会楽しみましょう。 

◆お客様の紹介 

・金沢(カナザワ)武士団(サムライズ) 北陸スポーツ振興協議

会株式会社 代表取締役社長 中野 秀光（なかの ひで

みつ）氏  (金沢みなと RC） 

・野々市ロータリークラブ 松田 真一（まつだ しんいち）様 

・北陸スポーツ振興協議会株式会社 営業部 喜綿 裕介（き

わた ゆうすけ）様 

 

◆幹事報告 

（池元ことみ 幹事） 

1/18 ガバナー事務

所 「第

24回 国際ロ

ータリー日本青

少年交換研究会 金沢会議」のご案内 が届く 

1/21 ガバナー事務所 "第 3回クラブ社会奉仕委員長

会議のご案内 が届く  

日時：2019年 3月 9日（土）開始 10：00～12：00 

議題：各クラブに於ける社会奉仕委員会の実施報

告 

場所：石川県地場産業振興センター " 

1/22 金沢百万石ロータリークラブ "2019-20年度 RI第

2610地区 石川第一分区Ｂ(7RC) 次期会長連絡会

のご案内 が届く                                     

日時：2019年 2月 22日（金）12：30 ～ 14：00頃 

場所：「和風中華 招龍亭」" 

1/23 ガバナーエレクト事務所 2019-20年度 地区

ＲＬＩ委員会運営部委員ご就任のお願い が届く                       

（多田茂 君  地区ＲＬＩ委員会運営部 委員） 

 

◆卓話    

講  師  金沢武士団 北陸スポーツ振興協議会株式会社 

       代表取締役社長 中野 秀光 氏 

演  題  『 スポーツを通したまちづくり 

～夢へのチャレンジ～ 』   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆出席報告         

(山本篤委員長)   

● 出席率： 57.57％    ● 

出席者： 17名 / 36名 

● 出席補填： 0名 

● 出席免除者： 2名 

● メーキャップ： 0名 



 

 

◆ニコニコボックスの発表  

(橋本恵子副委員長)  

 

 

 

・野々市ロータリークラブ 

 松田 真一様 久しぶりにおじゃましました。よろしくお

願いします。 

・西川隆司 会長 中野秀光様、今日はお忙しい中卓話あ

りがとうございます。野々市 RC の松田

真一様、ようこそおいでくださいました。

北陸スポーツ振興協議会株式会社の喜

綿裕介様、ごくろうさまです。 

 

・池元ことみ 幹事 金沢武士団 中野秀光様、本日は卓話

ありがとうございました。喜綿裕介様、

野々市 RC松田様、ようこそ！ 

 

・武藤一彦 こんばんは！ インフルエンザが大流行     

です。ご老人は、その後の肺炎に気を

付けてください。 スポーツ・芸術などを

楽しみながらの人生、のめり込む人生

は素晴らしいです。 家内がヘルニアで

入院しました。二週間で帰ってきます。

久々の独身気分です。神様ありがとう。 

 

・永瀬喜子 元気なつもりなのですが、本日、お会い      

する人が皆「元気ないね、どこか悪い

の？」と聞かれました。年のせいです

ね！ 中野様、本日は楽しいお話ありが

とうございました。 

 

・織部資子 金沢武士団 中野様、卓話ありがとうご      

ざいます。子供達は基礎体力が無く雑

巾を絞って骨折するとか…。スポーツを

通して人づくり、とても大切ですね。運動

が必要なのは子供だけではありません

が…（泣） 

 

・橋本恵子 金沢武士団 中野様、ようこそ。 若かり     

し頃、バスケットやっていました。応援し

ています。 

 

本日合計 7,000円   今年度累計 352,000円 


